

## CON FRANCO, ¿VIVIAMOS MEJOR?

Señor director:

Después de leer la carta «Con Franco vivíamos mejor», publicada en el pasado número del periódico de su digna dirección del día 21 de julio, me veo en la necesidad de contestarle, ya que la «documentada» carta es algo para ponerlo en un museo, junto a un hacha de sílex, por ejemplo.

En cuanto a la devaluación de la peseta, no hace falta ser economista —yo no lo soy— para darse cuenta de que era absolutamente necesaria, y soy el primer defensor de la misma. Los datos «concretos» que aporta el remitente se limitan a decir: «Si esto hubiera ocurrido en la época de Franco», cuando en realidad, en la época de Franco, se devaluó la peseta cuando no hizo falta, dejándola estable en momentos que aconsejaban su depreciación, y a la historia me remito.

Sobre las huelgas y el «fracaso» de la democracia creo que con Franco, vivo, también había huelgas —¿o no?—, y en la misma cantidad que ahora —¿o no?—. Y sobre el «fracaso» de la democracia, se ha demostrado que el pueblo español quiere la democracia y admite todas las medidas que la democracia quiera tomar por el bien del pueblo, como esta devaluación de la peseta, sobre la que ahora se puede opinar, y con la dictadura, también, pero en secreto o con el riesgo de verse uno metido en Carabanchel.

Mucho me temo por usted, naturalmente, que la democracia no se volverá contra quienes la han hecho posible, sino contra los que no la desean, como es su caso.

Y, por favor, antes de mandar una carta a un medio de comunicación, primero, documéntese sobre el contenido que le va a dar y exponga hechos concretos que apoyen sus teorías.

**Pedro PLANELLES**  
Calle de Alvarado, 12  
Madrid